



COMMUNIQUÉ OFFICIEL

SAINT-RAPHAËL VAR HANDBALL

Arthur Vigneron prolonge son aventure avec le Saint-Raphaël Var Handball

Le Saint-Raphaël Var Handball a le plaisir d'annoncer la prolongation de contrat d'Arthur Vigneron, joueur formé au club, pour deux saisons supplémentaires.

Issu de la formation Raphaëloise, Arthur Vigneron a franchi chaque étape avec détermination, depuis ses premiers pas sur le terrain du Palais des Sports Jean-François Krakowski jusqu'à devenir une pièce maitresse de l'équipe professionnelle.

L'ailier droit de 29 ans continuera de défendre les couleurs de Saint-Raphaël jusqu'en 2027. Son engagement sur le terrain, couplé à ses qualités humaines, fait de lui un exemple à suivre pour les jeunes générations. Cette prolongation s'inscrit dans la stratégie du club : miser sur des joueurs issus de la formation locale tout en bâtissant une équipe capable de briller à haut niveau.

« Je suis ravi de prolonger mon aventure dans mon club de cœur et je suis impatient de voir ce que nous serons capables de réaliser ces prochains mois ! » a confié Arthur Vigneron.

Le Président du club, Pascal Bacchi, a déclaré : *« La prolongation d'Arthur est une preuve de la qualité de notre formation et de notre vision à long terme. Il incarne les valeurs du club et est devenu au fil des années un joueur emblématique, cadre de l'équipe, capable de nous faire passer un cap pour nos ambitions européennes. »*

Contact Presse : Kelly Texier - k.texier@srvhb.com